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Frage Nummer 9 
mit der dazu eingegangenen Antwort der Staatsregierung 

 

Abgeordneter 
Roland 
Magerl 
(AfD) 

Ich frage die Staatsregierung, wie hoch ist die exakte Summe 
der gezahlten Wärmekosten seit 2019, auf welcher Grundlage 
wurden diese Kosten abgerechnet, und wer trägt die Verantwor-
tung für die fehlende Kontrolle über sechs Jahre hinweg? 

Antwort des Staatsministeriums des Innern, für Sport und Integration 

Die exakte Summe der abgerechneten Wärmekosten seit 2019 beträgt 
837.783,90 Euro.  

Die Kosten wurden bis zum 31.12.2021 auf Grundlage von Fernwärme-/Betriebs-
kostenabrechnungen abgerechnet, die der damalige Vermieter gegenüber der Re-
gierung der Oberpfalz stellte. Ab 01.07.2021 wechselte der Eigentümer der Unter-
kunft. Ab dem darauffolgenden Geschäftsjahr, also ab 01.01.2022 wurden die Wär-
mekosten unmittelbar mit dem Versorgungsunternehmen abgerechnet. Die Rech-
nungen wurden bei der Regierung eingereicht und dort geprüft. Fehler im Rahmen 
des diesbezüglichen Verwaltungsvollzugs bei der Regierung der Oberpfalz können 
zum gegenwärtigen Zeitpunkt nicht festgestellt werden.  

Durch die Staatsanwaltschaft Regensburg wurde ein Ermittlungsverfahren wegen 
falscher Abrechnung der Wärmekosten gegen den Versorgungsunternehmer ein-
geleitet. Es handelt sich um ein laufendes Verfahren.  

Erst im Rahmen dessen wird sich im Weiteren zeigen, ob tatsächlich überhöhte 
Rechnungen in strafrechtlich relevantem Ausmaß ausgestellt wurden. 

 


